
６月３日（土）に大運動会が実施されました。５月に新型コロナウイルス感染症

が第５類に移行したことにより、教育活動が以前の姿に戻りつつあることを実感し

ていただけたのではないかと考えています。内容としては、制限された中で効果的

に行われた形とかつての形とのよいところをミックスしながら、効果的で持続可能

であることを考慮しながらの実施となりました。

保護者の皆様にとっては、全校の子どもたちが一堂に会し活動する姿を見るのは

初めて、または久しぶりだと思いますので、見応えがあったのではないでしょう

か。

今後も様々な教育活動がかつての形を取り入れながら実施されることと思います

ので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

また、朝早くから保護者席の席取りに関わり、ＰＴＡの役員の皆さんの呼びかけ

に応じて、ルールに則りご協力をいただいたことに、紙面を借りて感謝申し上げま

す。ＰＴＡの役員の皆さんもありがとうございました。

運動会
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